



## Kisah Sukses PSBS Biak di Liga 2: Menang Besar 6-0 Melawan Semen Padang!

### Description

PSBS Biak Sukses Juara Liga 2 dengan Skor 3-0 atas Semen Padang

PSBS Biak berhasil meraih gelar juara Liga 2 setelah mengalahkan Semen Padang dengan skor 3-0 pada leg kedua di Stadion H. Agus Salim. Sebelumnya, PSBS Biak juga telah mengalahkan Semen Padang dengan skor telak 3-0 di leg pertama final Liga 2. Dengan dua kemenangan ini, PSBS Biak unggul 6-0 dalam agregat.

Kemenangan telak atas Semen Padang membuat PSBS Biak tetap fokus dan bersemangat di pertandingan leg kedua. Dua gol dicetak oleh Beto Goncalves dan Aleksandro membawa PSBS Biak memimpin dua gol di babak pertama. Beto mencetak gol melalui sundulan kepala yang dilepaskan Osas Saha, sementara Aleksandro memaksimalkan umpan yang melintas di muka gawang.

Keunggulan PSBS Biak semakin terasa di babak kedua ketika Beto mencetak gol kedua dalam pertandingan tersebut. Meskipun pertandingan sempat dihentikan karena flare yang masuk ke lapangan dan asap, PSBS Biak berhasil mempertahankan keunggulan 3-0 hingga pertandingan berakhir.

Dengan agregat 6-0, PSBS Biak berhasil merebut gelar juara Liga 2. Selain itu, Semen Padang juga berhasil meraih tiket promosi ke Liga 1. Malut United juga berhasil meraih peringkat ketiga Liga 2.

Susunan Pemain:

- Semen Padang: Fakrurrazi, Wiganda, Agus Nova, Kim, O. Chanigio, Vivi Asrizal, Prahalabenta, Juliansyah, Syaiful, Rosad, Ihwan
- PSBS Biak: Mario F.L, Nelson Alom, Fabiano, Dutra, Ruben Sanadi, Tahir, F. Uopmabin, Diandra, Osas Saha, Beto, Aleksandro

Dengan perjuangan yang kuat dan performa yang mengesankan, PSBS Biak berhasil memenangkan gelar juara Liga 2 dengan skor 3-0 atas Semen Padang.

## Ringkasan

PSBS Biak berhasil menjadi juara Liga 2 setelah mengalahkan Semen Padang dengan skor 3-0. Mereka unggul 6-0 dalam agregat. PSBS Biak tampil agresif sepanjang pertandingan dan berhasil mengendalikan permainan. Bagaimana pendapat Anda tentang kemenangan PSBS Biak ini? Apakah Anda menyaksikan pertandingan tersebut? Silakan berikan komentar dan pendapat Anda di bawah! #Liga2 #PSBSBiak #SemenPadang.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark